



« Non, Rien de rien
Je ne regrette rien.

C'est payé, balayé, oublié
Je me fous du passé ! »
Michel Vaucaire

Am 4. Dezember 2015, 19:45 Uhr, hat uns

Heidi Lecki-Vogt

(1919 bis 2015)

selbstbestimmt und frei in ihrem Hause verlassen.
Wir verlieren eine absolut ehrliche, hochintelligente und
einfühlsame Mutter und Freundin und damit ein grosses
Stück an Lebensqualität.

Dank gebührt insbesondere Frau Eva Maria Jäger,
Herrn Arul Kanagaratnam, Herrn Dr.med. Roland Wellauer
sowie den Nachbarn Béatrice und Rolf Locher für die
Unterstützung des Unterzeichneten in seinem Bestreben,
seiner Mutter bis zuletzt wunschgemäss den Verbleib im
geliebten Eigenheim zu ermöglichen.

Der Sohn:

Dr.theol. h.c. et lic.iur. Alexander Lecki
Rechtsanwalt

Die Urne bleibt im Besitze der Familie. Es findet keine
öffentliche Trauerfeier statt. Statt Blumenspenden freut
sich das Tierheim „Büsihof“, 9115 Dicken,
IBAN-Nummer CH46 8132 5000 0031 55317 über eine Spende.

Korrespondenzadresse: Postfach 2052, 8401 Winterthur.
Es wird höflich ersucht, die Verarbeitung der Trauer nicht
durch wohlgemeinte, aber unnötige Kondolenzbesuche
zu stören.